

INFORMATIVO N°15 11/11/2025

Colegio Antimanque R.B.D.: 26524-1 Carrera № 127 Comuna de Peñaflor

Estimados Padres y Apoderados:

Saludo a Ustedes muy cordialmente, esperando su bienestar. Me dirijo a ustedes para informar las actividades venideras del mes de noviembre y diciembre.

1. ROPA DE CALLE:

Para el lunes 17 de noviembre, se esperan temperaturas muy elevadas, motivo por el cual, los alumnos podrán asistir con ropa de calle cómoda y fresca, de acuerdo a las indicaciones que corresponde a nuestro Reglamento y que Inspectoría reforzará en cada curso. Esta medida se adopta este día, para evitar el uso de uniforme formal, el cual puede resultar más acalorado de lo necesario.

2. REVALORANDO EL CÓNDOR:

Desde la semana del 3 al 11 de noviembre, los estudiantes de los distintos cursos, han estado en proceso de votación, por quienes ellos consideran, son los estudiantes que tienen el mérito Cóndor Antimanque. Este reconocimiento, busca dar énfasis al estudiante que es respetuoso, responsable y esforzado y busca, hacer el bien en su día a día.

Este es un premio que es otorgado por los propios compañeros, y el colegio, junto al CGPA, se unen en la sintonía de dar fuerza a sus votos, entregando la honorable piocha del cóndor y un rico desayuno en homenaje a las bellas conductas que sus pares ven en ellos.

A esta actividad están invitados los estudiantes nominados, además de sus padres, el día 14 de noviembre, a las 08:30 horas.

3. GALA DE TALLER ARTÍSTICO:

El día martes 18 de noviembre, a las 09:00 horas, la profesora Fernanda Lepe, junto a sus alumnos de Taller y Academia Artística, han preparado, bailes especiales para presentar a sus compañeros de colegio, como una muestra de la libertad de expresión y la alegría, considerada dentro de los Derechos Fundamentales de los niños y niñas. Por ello, realizarán esta demostración de talento y destreza artística representando distintas danzas propias de su disciplina. A esta actividad podrán asistir los padres de los estudiantes que actúan.

4. CEREMONIA DE LECTURA:

El día martes 25 de noviembre, a las 10:00 horas de la mañana, los pequeños de primero básico, tendrán la Ceremonia de Lectura, preparada para sus Padres y Apoderados. En esta ocasión, los niños podrán cautivarnos con sus hermosas voces, uniendo sílabas y palabras que demuestran el proceso lector de cada niño. Ellos son los protagonistas destacados para este evento de singular connotación, por lo tanto, los padres podrán asistir a la ceremonia que sella este gran desafío, que les acompañará toda su vida.

5. PAES-ADMISIÓN 2026:

Para nuestro Colegio, es un honor informar que tan prestigiosa entidad, como lo es el Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educacional-DEMRE, ha considerado a Colegio Antimanque, una vez más, participar en el Proceso de Aplicación Prueba de Admisión a la Educación Superior (PAES), la cual se realizará desde el **1, 2 y 3 de Diciembre**. Esta es una actividad encomendada con la noble misión de apoyar, con la infraestructura y organización de Colegio Antimanque, a los estudiantes de diversos establecimientos en este proceso evaluativo, haciendo posible la rendición de esta prueba en forma ordenada y confiable para los estudiantes de nuestra Provincia, siguiendo las extrictas directrices emanadas de DEMRE. Por lo tanto, durante esos días, Colegio Antimanque No tendrá clases, pues se atenderá exclusivamente dicha labor.

6. ACTO NAVIDEÑO Y ALMUERZO DE DESPEDIDA:

El día 11 de diciembre: Último día de clases 2025, se realizará el tradicional acto navideño. Ese día además se une a la gran emoción de ser el último día de clases de este tremendo año escolar. Es momento de reflexionar en torno a todas las experiencias vividas y proyectar lo que haremos el siguiente año. Es momento de tomar lo bueno y desechar lo malo, de descansar y disfrutar las tan anheladas vacaciones. Por ello, concluiremos con un rico almuerzo compartido, el cual disfrutaremos como despedida y demostración de los afectos. La salida de estudiantes, es a las 14:00 horas.

Como pueden ver, el tiempo no se hace esperar, va llegando el momento de fortalecernos cada día más para enfrentar este término de año en lo académico y afectivo con la alegría de haber dado todo lo posible por lograr las propias metas, especialmente, la de ser feliz.

Finalmente, los conmino a prepararse para tener cada día las mejores experiencias de respeto, responsabilidad y esfuerzo, que el paso del tiempo no nos aleje de los valores fundamentales que mueven nuestro proyecto educativo y la vida misma.

Afectuosos saludos,

Ana Leticia Duperat Sánchez Directora rectoria@colegioantimanque.cl